



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre del Alumno: Martin de Jesús Aguilar Espinosa

Tema: Financiación De La Empresa Familiar

Asignatura: Gestión De Empresas Familiares

Profesora: Verónica Marisela Morales Velázquez

Licenciatura: Administración y Estrategia De Negocios

Actividad: Ensayo

Quinto Cuatrimestre

Fecha: 09 de abril del 2023

INTRODUCCION

Las primeras formas de organización de la actividad comercial e industrial constituyeron una extensión del sistema familiar. Sin embargo, durante mucho tiempo se le ha prestado poco interés a la existencia y relevancia económica de este tipo de empresas. Es por ello que muchas de las empresas familiares buscan el endeudamiento a través de un crédito bancario.

En el mundo empresarial actual, la empresa familiar constituye la mayor inversión del mundo monetario, es por ello, que debemos tomar en cuenta en qué momento podemos obtener un crédito bancario y con ello poder obtener un mejor resultado. De la empresa familiar depende gran parte de la creación de riqueza, de la generación de empleo y del bienestar de todos nosotros. Por ello es importante conocer su naturaleza y orígenes, sus fortalezas y debilidades para poder trazar estrategias que refuercen su competitividad y proyecten caminos de futuro.

En este ensayo abordare algunos temas sobre la financiación de las empresas familiares.

Una empresa familiar se caracteriza porque en ella se mezcla todo: negocio, propiedad y familia, y por lo general surgen en forma espontánea. La mayoría de éstas nacen con el fin de generar trabajo y patrimonio para la familia, en ocasiones para distintas generaciones.

Puedo plasmar un ejemplo de una empresa familiar que a través de las diferentes generaciones se ha caracterizado por ser una líder en el ámbito del transporte, al querer ser la mejor se han visto en la necesidad de adquirir distintos tipos bancarios, con ese endeudamiento han mejorado el parque vehicular y ser líderes, responsables y con la mayor actitud para ser los mejores en la línea de transporte de carga (FLETERA AZTECA S.A DE C.V.). Por lo general este tipo de empresas, se encuentran más limitadas para el incremento de su capital que las corporaciones con gran número de accionistas, ya que no siempre pueden financiarse con los fondos generados por las propias operaciones de la empresa. Esto implica que ante determinadas oportunidades de negocio, que requieran inversiones en inmuebles, maquinarias o nuevas tecnologías, se deban acudir a otras fuentes de financiamiento. El titular de la empresa familiar, considero que debe ser el más cuidadoso al obtener un endeudamiento o un crédito bancario, ya que generalmente posee una fuerte aversión al riesgo, incrementada por el temor que genera el desconocimiento de herramientas de análisis financiero que les permitan analizar profundamente las alternativas posibles.

Considero que al emprender una empresa familiar se debe tomar en cuenta cual será nuestra misión y nuestra visión.

Al tener en cuenta estos dos puntos, podemos considerar cual será nuestra mayor fortaleza y con ello poder desempeñar las funciones, así como también, saber cuál será el número de integrantes que conformaran nuestra empresa familiar. También podemos considerar el capital con el que contamos y el tipo de endeudamiento que vamos a adquirir dependiendo al giro que la empresa familiar lleva a cabo. Saber si nuestro proyecto será a corto, mediano o largo plazo. Conocer el tipo de tecnología que se aplicará, si será maquinaria pesada, algún tipo de transporte o simplemente

un punto de venta, con todo ello podemos tener en cuenta si será adecuado obtener un endeudamiento.

Debemos conocer cuales son las ventajas y desventajas al adquirir un financiamiento y cuál es el más alternativo, un ejemplo claro es los prestamos alternativos, ya que cuentan con mayores ventajas. Al considerar todos estos puntos, puedo decir que debemos considerar también los diferentes cambios que con el paso del tiempo se llevaran a cabo , por ejemplo, los cambios tecnológicos, cambios de tipo social, con estos cambios y los que van surgiendo en el entorno de la empresa familiar nos lleva a mayores desafíos, así como, la pronta integración de algún miembro de la familia que nos ayude a la pronta integración en los nuevos paradigmas de gestión y así no quedar obsoletos de los cambios tan de repente y poder implementar los cambios necesarios en la empresa.

Puedo agregar que en la actualidad la sociedad busca mayores ingresos en la empresa familiar, con ello, obtener un mejor nivel de vida, sin embargo, se deja de tomar en cuenta como tomar una decisión en gastar, ahorrar o invertir los ingresos, considero que en la actualidad quien posee una empresa familiar se dedica mas al gasto que a la inversión de su mismo capital. Por ello considero que un gerente o director de una empresa familiar, también debe poseer un sueldo al igual que todos los integrantes de la empresa, así tener un mejor control de los ingresos y los gastos que pueden surgir.

También es necesario considerar como mencione anteriormente cual será nuestra misión, es decir cual será el método de gestión para que nuestra empresa pueda solventar el financiamiento adquirido y sea a menor plazo, con ello comenzar a delimitar gastos y ganancias, así también fijar a cada integrante las funciones y sueldo que deben adquirir al ser miembros de la empresa familiar.

CONCLUSION

Una vez concluida la lectura del recurso para la elaboración del ensayo, puedo describir que, sin duda para la creación de una empresa familiar, se deben considerar muchos puntos interesantes e importantes.

Considero que no solo es crear por crear una empresa familiar, se debe tomar en cuenta los recursos a invertir, así como si vamos a obtener un financiamiento en algún crédito bancario y cual será la mejor manera de cubrir ese crédito sin dañar tanto los ingresos de capital de la empresa.

Puedo concluir describiendo que en el estudio del financiamiento de las empresas familiares nos permite identificar importantes áreas de oportunidad con ello tener claro cuáles serán nuestras fortalezas y estandarizar los incentivos que nuestra empresa familiar.

BIBLIOGRAFIA

Antología, Gestión de Empresas Familiares, UDS 2023, Pág. 70-98